

Laporte Frères, pour la fourniture de 7000 boisseaux, plus ou moins, d'avoine blanche du Manitoba No 2 (nouvelle) à 42 1-2c. le boisseau	2,975.00
Et pour la fourniture de 150 tonnes, plus ou moins de paille saine à \$6.75 la tonne	1,012.50
Jos. Elie, pour la fourniture de 8 tonnes, plus ou moins, de son d'Ontario, à \$22.75 la tonne	180.00

Il est aussi

Résolu: De remettre les dépôts des soumissionnaires suivants, dont les soumissions n'ont pas été acceptées, aussitôt que les soumissions acceptées auront été approuvées par le Conseil:

Ernest Lemire	\$700
Quintal & Lynch	700
S. Thibault & Cie	700

3.—Soumise une requête de M. Alfred E. Dufty, demandant la permission d'installer une chaudière à vapeur de 9 chevaux-vapeur, sur le lot No 191 du cadastre, subdivision 1704, No 2381 de la rue Notre-Dame Est, quartier Hochelaga.

A ce sujet, M. Dufty, requérant, ce présente devant la Commission, et déclare que sa requête devrait se lire "rue Notre-Dame Ouest, quartier St-Henri, au lieu de "rue Notre-Dame, quartier Hochelaga."

Résolu: Que ladite requête soit renvoyée au Département en Loi, afin de savoir si ladite demande peut être légalement accordée sans au préalable corriger la requête et l'annonce.

4.—Soumis et lu un rapport de la sous-commission chargée d'examiner les plaintes faites par le chef Tremblay concernant le fonctionnement du système du service d'alarme d'incendie, déclarant que, après avoir examiné à fond lesdites plaintes, elle a trouvé que la lenteur des alarmes était causée par la trop grande vitesse des avertisseurs pour le transmetteur de signaux, et que l'appareil en rapport avec ledit transmetteur de signaux ayant été changé, le tout fonctionne d'une manière satisfaisante, et que, sous peu, les avertisseurs fonctionneront suivant les désirs du chef.

5.—Soumis et lus les rapports suivants du chef du service des Incendies:

(a) Recommandant que le sous-chef St-Pierre soit nommé à la position de chef-adjoint.

Après délibération, et vu l'augmentation considérable des affaires du département,

Sur proposition de M. l'échevin Larivière, il est

Résolu: De souscrire à la recommandation du chef, et que le sous-chef St-Pierre soit nommé chef-adjoint du service des Incendies, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(b) Au sujet de l'appareil de chauffage, à la caserne de pompiers No 5 rue Berthelet, déclarant que les réparations nécessaires coûteront à peu près \$1,500 à \$2,000, et que ce système de chauffage n'a jamais donné satisfaction.

Résolu: D'inviter M. A.-F. Dunlop, architecte, à assister à la discussion de cette question à la prochaine assemblée de la Commission.

(c) Demandant d'opérer le virement de la somme de \$49.00 sur le crédit affecté aux boyaux d'aspirations et de nouvelles échelles.

Résolu: De souscrire à la demande du chef, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(d) Soumettant une lettre de l'ex-chef de division, Wm. Murphy, demandant que lui soit accordé une police acquittée de \$1,000 suivant la résolution adoptée par le Conseil, le 18 janvier 1875, et déclarant que M. Murphy a fait partie du département pendant plus de vingt années consécutives, du 14 janvier 1889 au 1er septembre 1909, ayant résigné pour cause de mauvaise santé.

Renvoyée au Département en Loi avec prière de faire rapport pour la prochaine assemblée.

(e) Soumettant une lettre de Dame Joseph Plouffe, veuve de l'ex-pompier Joseph Plouffe, qui a été membre de la brigade, depuis le 19 septembre 1906 jusqu'au 22 décembre 1908, demandant que soit payée l'indemnité accordée aux héritiers de pompiers décédés, et démontrant que, suivant la résolution adoptée par le Conseil, le 18 janvier 1875, ses héritiers légaux ont droit à une indemnité de \$200.

Laporte Frères, for the supply of 7,000 bushels more or less, of No. 2 Manitoba white oats, (new), at 42½c. per bushel	2,975.00
And for the supply of 150 tons, more or less, sound straw, at \$6.75 per ton	1,012.50
Joseph Elie, for the supply of 8 tons, more or less, of Ontario bran, at \$22.75 per ton	180.00

It was also

Resolved: That the following unsuccessful tenderers be returned their respective deposits, as soon as the accepted tenders are ratified by Council:

Ernest Lemire	\$700.00
Quintal & Lynch	700.00
S. Thibault & Cie	700.00

3.—Submitted a petition from Mr. Alfred E. Dufty, asking permission to erect a steam boiler of 9 horse-power, on lot cadastral No. 191, subdivision 1704, No. 2381 Notre-Dame West, Hochelaga ward, for laundry purposes.

In this connection, Mr. Dufty, the petitioner appeared before the Committee and stated that the application should read "Notre-Dame street west, St. Henry ward," instead of "Notre-Dame street, Hochelaga ward."

Resolved: That the said petition to referred to the Law Department in order to ascertain whether said request can be legally granted without previously correcting, both the petition and the advertisement.

4.—Submitted and read a report from the sub-committee appointed to look into the complaints made by chief Tremblay concerning the working of the Fire Alarm System, stating that after having thoroughly investigated the said complaints they found that the slowness of alarms was caused by the street boxes being too fast for the joker transmitter, and that the apparatus in connection with said joker system having been changed, everything was working satisfactorily, and that in a short time, every box will run at the speed required by the chief.

5.—Submitted and read the following reports from the chief of the Fire Department:

(a) Recommending that sub-chief St-Pierre be appointed to the position of Deputy-chief.

After deliberation, and in view of the considerable increase of business in the department,

On motion of Ald. Larivière, it was

Resolved: To concur in the chief's recommendation, and that sub-chief St-Pierre be appointed deputy-chief of the Fire Department, and that a report be made to Council accordingly.

(b) Re heating apparatus at No. 5 fire station, Berthelet street, stating that the necessary alterations would cost about \$1,500 to \$2,000, and that the said heating system had never given satisfaction.

Resolved: That Mr. A. F. Dunlop, architect, be invited to attend the next meeting of the Committee, in this connection.

(c) Asking that the sum of \$49.00 be varied from the appropriation for "Suction hose" and applied to item "New apparatus" for the purchase of new ladders.

Resolved: To accede to the chief's request, and that a report be made to Council accordingly.

(d) Submitting an application from ex-district chief, Wm. Murphy, asking that he be granted a paid-up policy of \$1,000, according to the resolution adopted by the Council on January 18th 1875, and stating that Mr. Murphy has been a member of the department for over twenty consecutive years, from January 14th 1889 to September 1st 1909, when he resigned owing to ill health.

Referred to the Law Department with instructions to report thereon for next meeting.

(e) Submitting an application from Mrs. Joseph Plouffe, widow of ex-fireman Joseph Plouffe, who served in the fire brigade, from the 19th September 1906 to the 22nd December 1908, for the indemnity allowed to the heirs of deceased firemen, and pointing out that under the resolution adopted by Council, the 18th January 1875, his legal heirs are entitled to an indemnity of \$300.